

Aviso de Privacidad Miniky

Con fundamento en lo dispuesto en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares (en lo posterior "Ley") Karen Elizabeth Martínez Rivera (en lo sucesivo "la responsable") actuará como responsable de los datos personales que usted proporcione, así como de su privacidad. Es nuestro compromiso el proteger los datos personales que nos brinde bajo los principios de consentimiento, licitud, calidad, información, proporcionalidad, finalidad, lealtad y responsabilidad en el tratamiento de los mismos.

Datos generales

La responsable tiene su domicilio en Lope de Vega #213, interior 4, colonia Polanco, C.P. 11570, delegación Miguel Hidalgo, Ciudad de México, y su número telefónico es 5519708856.

Finalidad

La información recabada al usuario es necesaria para darlo de alta en nuestra base de datos y se usará principalmente para dar cumplimiento a las obligaciones que hemos contraído con usted. De igual manera, se hace del conocimiento del usuario que sus datos personales se recaban con la finalidad de: contactarlo para la gestión en relación con los productos adquiridos o por adquirir; remitirle los productos adquiridos a su domicilio; expedirle los comprobantes fiscales que requiera; comprobación de que los pagos han sido efectuados; remitirle la información sobre los cursos que se brindan, así como para resolver sus dudas y brindarle la atención que necesite sobre los productos que desee adquirir.

El uso de su información conlleva cualquier acción de tratamiento, obtención y almacenamiento de datos personales por medios electrónicos. La responsable a efecto de cumplir con la Ley podrá revelar información cuando por mandato de ley o de autoridad competente le sea requerido, o por considerar de buena fe que dicha revelación es necesaria para: cumplir con procesos legales; cumplir con el contrato entre el usuario y la empresa; responder reclamaciones que involucren cualquier contenido que perjudique derechos de terceros; y proteger los derechos, la propiedad o la seguridad de la responsable, sus usuarios y el público en general.

Información solicitada

Usted otorga su consentimiento libre y voluntario para proporcionar los datos que le sean requeridos por la responsable.

Los datos que se obtienen del usuario son los siguientes: nombre y correo electrónico. La responsable únicamente recibe, registra y almacena la información proporcionada por el usuario por lo que no se hace responsable de la autenticidad de la misma. Se precisa que no se recaban datos personales de carácter sensible.

Derechos

Dando cumplimiento a lo establecido en la Ley, se le hace saber por medio del presente documento, que usted tiene el derecho de solicitar a la responsable el ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición a sus datos personales resguardados y utilizados por la misma. De igual manera, podrá solicitar la limitación del uso o tratamiento de los mismos.

De igual forma, puede solicitar revocar en cualquier momento el consentimiento para el tratamiento de los datos que proporciona a la responsable. Cabe señalar que, la información solicitada es para llevar a cabo las finalidades de la contratación, esto es para

dar cumplimiento con los puntos acordados, en específico el compartirle la información de los cursos. En caso de revocar su consentimiento para el uso de la información proporcionada, la empresa no se hace responsable de incumplimiento o cumplimiento parcial de las obligaciones contractuales. También puede ejercer su derecho de oposición para que la empresa deje de dar tratamiento a sus datos personales de alguna forma específica.

Mecanismos para el ejercicio derechos

Si usted desea ejercer alguno de los derechos ARCO, solicitar la limitación del uso o tratamiento de los datos personales o la revocación del consentimiento, se deberá realizar el siguiente mecanismo que aplica para el ejercicio de los tres derechos antes señalados:

La solicitud en la que se ejercite alguno de los derechos antes mencionados (ejercicio de derechos ARCO, limitación de uso o tratamiento de datos personales o revocación del consentimiento), deberá presentarse ante las oficinas de la responsable ubicadas en el domicilio Lope de Vega #213, interior 4, colonia Polanco, C.P. 11570, delegación Miguel Hidalgo, Ciudad de México, a Karen Elizabeth Martínez Rivera, quien será responsable del tratamiento de los datos personales, así como encargada del almacenamiento y protección de su información personal.

Para lo anterior, la solicitud deberá hacerse por escrito, deberá estar firmada, incluyendo el domicilio o dirección electrónica por la cual requiere le sea notificada la respuesta. La solicitud puede ser presentada mediante correo electrónico a la siguiente dirección: minikymx@gmail.com. En la solicitud es necesario que manifieste bajo protesta de decir verdad, así como de manera clara y precisa el dato personal al que desea acceder, rectificar, cancelar u oponerse a su tratamiento, si solicita la limitación de uso o tratamiento de datos personales o revocación del consentimiento.

Con el objeto de autenticar su identidad como titular o representante legal y asegurar que no se afecten los derechos de terceros, debe anexar a la solicitud copia de una identificación oficial con fotografía vigente, por ambos lados (IFE, CURP, pasaporte o licencia de conducir) para acreditar su titularidad o representación.

La responsable dentro de un plazo no mayor a 15 días hábiles dará respuesta a su solicitud, el plazo señalado podrá ser ampliado una sola vez por un periodo igual, siempre y cuando así lo justifiquen las circunstancias del caso en particular.

La responsable podrá conservar la información con la finalidad de responder al cumplimiento de la normatividad y las leyes que esté obligado a cumplir por el periodo en el que esté vigente la relación de servicios.

Transferencia de datos

La responsable se compromete a garantizar la seguridad y conservación de la información personal contenida en bases de datos; sin embargo, no se hace responsable de la actualización de la misma, por lo tanto, el usuario deberá comunicar por correo electrónico cualquier cambio o actualización en relación con sus datos personales a la encargada del departamento de la guarda de los mismos.

La responsable no realiza transferencia de datos personales ni comparte su información con otras empresas, como tampoco con otras instituciones públicas, privadas o con terceros, salvo que exista un mandato judicial y a través de los medios jurídicos idóneos. Por lo tanto, es la única responsable ante usted en lo relativo al tratamiento de los datos que suministre.

Modificación de aviso de privacidad

El presente aviso de privacidad puede ser modificado y actualizado en cualquier momento a efecto de cumplir con las normas legislativas, criterios emitidos por las autoridades competentes, políticas internas y nuevos requerimientos para la prestación de nuestros servicios. De ser el caso, con anterioridad a su implementación se le notificará de manera viable y oportuna, a través de un correo electrónico o mediante la publicación de la modificación en nuestra página Web.

Contacto

Para brindarle una mayor atención o en caso de dudas y comentarios relativos a este aviso de privacidad, usted podrá contactar a Karen Elizabeth Martínez Rivera, Directora General de Miniky a través de correo electrónico o en el número telefónico brindado.

Si desea más información acerca del tratamiento de sus datos personales, procesos de información y ejercicio de sus derechos ante la empresa, puede visitar el portal de www.inai.org.mx o llamar al 01- 800-835-4324.

Aceptación de aviso

El usuario como titular de los datos personales, acepta los términos y condiciones del presente aviso de privacidad al no hacer manifestación en contra.

Se entenderá su consentimiento tácito de estar conforme con los términos de este aviso de privacidad al momento de que se ponga a su disposición y no realice ninguna oposición sobre el mismo.